

# POLSEK

## Penyusunan Panitia PHBN Tingkat Desa Sukamaju Sukses Digelar

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Jul 13, 2024 - 00:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Sabtu, 13 Juli 2024, Desa Sukamaju, Kecamatan Pagelaran, Cianjur, menjadi saksi dari penyusunan panitia Peringatan Hari Besar Nasional (PHBN) tingkat desa. Acara yang dipimpin oleh Kepala Desa Sukamaju, Mulyana, ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat desa. Turut hadir dalam kegiatan tersebut AIPDA Agung Subekti, SH., selaku

Bhabinkamtibmas, Ketua Karang Taruna, Kepala Dusun, para RT/RW, tokoh masyarakat, dan tokoh agama Desa Sukamaju.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Mulyana menekankan pentingnya gotong royong dan kerja sama antarwarga dalam menyukseskan peringatan hari besar nasional yang akan datang. "Dengan semangat kebersamaan, kita dapat menyelenggarakan acara ini dengan baik dan memberikan kesan positif bagi seluruh warga Desa Sukamaju," ujarnya.

"Kita harus menjaga semangat gotong royong dan kerja sama untuk menyukseskan PHBN ini. Dengan bersatu, kita dapat menyelenggarakan acara yang berkesan dan bermanfaat bagi seluruh warga," Ucap kepala desa Sukamaju.

"Saya siap mendukung kegiatan ini dari sisi keamanan dan ketertiban. Mari kita jaga suasana yang kondusif agar acara berjalan lancar dan aman," kata AIPDA Agung Subekti, SH ., Bhabinkamtibmas.

Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, SE., SH., menyatakan bahwa Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH., SIK., M.Si., memberikan arahan kepada kami untuk memastikan keamanan dan kelancaran setiap kegiatan masyarakat. Kami akan terus berkolaborasi dengan perangkat desa dan masyarakat untuk mencapai tujuan tersebut.

Kegiatan penyusunan panitia ini diharapkan menjadi langkah awal yang solid dalam menyongsong peringatan hari besar nasional di Desa Sukamaju. Dengan kolaborasi yang kuat antara pemerintah desa, kepolisian, dan masyarakat, acara ini diharapkan dapat berjalan dengan sukses dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh warga.